

## CALENDRIER – RÉUNIONS

### VIES DE CLASSE

Élèves de Seconde et Première : semaine du 12 octobre

### SECONDE

Nous avons commencé le travail sur la connaissance de soi. Les élèves ont eu à répondre à un test pour cerner leur(s) centre(s) d'intérêts. Ils ont répondu à des questions (amorce de notre réflexion) sur : ce qu'ils savent faire, ce qu'ils aiment faire et sur ce qu'ils aimeraient faire. Leurs réponses les identifieront à un ou plusieurs profils : Produire/Construire ; Chercher/Développer ; Créer/Communiquer ; Soigner/Aider/Animer/Former/Enseigner ; Vendre/Entreprendre/Organiser ; Administrer/Défendre/Surveiller. Leurs résultats seront expliqués et discutés lors de la vie de classe d'octobre. Ensuite, ils devront faire une présentation d'un secteur d'activité et auront à le présenter à l'oral.

We started working on self-knowledge. The students had to answer a test to identify their center(s) of interest. They had to answer questions (starting point of our reflection) on: what they can do, what they like to do and what they would like to do. Their answers will identify them with one or more of the following profiles: Produce/Build; Research/Develop; Create/Communicate; Care/Help/Train/Teach; Sell/Organize; Administer/Advocate/Monitor. Their results will be explained and discussed during the vie de classe in October. Afterwards, they will be asked to make a presentation of a sector of activity (of their choice/result) and will have to present it orally.

### PREMIÈRE

La vie de classe du mois d'octobre va me permettre d'expliquer aux élèves :

- Les enjeux de la classe de première
- Les conseils pour commencer à préparer leur projet d'orientation

The vie de classe of October will allow me to explain to the students :

- The challenges of 11<sup>th</sup> grade
- Tips to get started on their project

### TERMINALE

Les élèves de Terminale ont eu 2 sessions d'orientation avec moi durant le mois de septembre. Ils ont eu une présentation complète de l'enseignement supérieur en France et une séance dédiée aux questions/réponses.

Je leur ai donné le calendrier des étapes et attendus pour le premier trimestre. Pour le mois d'octobre, les élèves, candidatant en France, doivent :

- Prendre rendez-vous avec moi, si ce n'est pas déjà fait ☺ (semaine du 5 octobre)
- établir une première liste des formations/écoles dans lesquelles ils pensent candidater (semaine du 12 octobre)
- regarder la procédure d'admission (semaine du 12 octobre)
- commencer à rédiger leur CV (semaine du 19 octobre)
- penser aux différents arguments de motivation (semaine du 26 octobre)

The 12<sup>th</sup> graders already had 2 “orientation” sessions with me during September. They had a complete presentation of higher education in France and a session dedicated to Q&A.

I gave them the calendar of deadlines and expectations for the first trimester. During the month of October, students applying to France should :

- Make an appointment with me, if they have not already done so! (week of October 5th)
- establish a first list of the programs/schools in which they plan to apply (week of October 12)
- watch the admission procedure for each one (week of October 12th)
- start writing their resume (week of October 19)
- think about the different motivational arguments (week of October 26th)

## INSCRIPTIONS DEADLINE IN OCTOBER - URGENT

Quelques écoles proposent des procédures internationales, auxquelles nos élèves peuvent possiblement prétendre (me contacter pour valider cette voie d'accès).

Some schools offer international procedures, to which our students may be entitled (please, contact me to validate this option).

**Bachelor Polytechnique** : date limite candidature [1st round](#) : 28 octobre

**ESSEC BBA** : date limite de candidature [1st round](#) 19 octobre

## RESSOURCES

Site internet Rochambeau | [Rochambeau Website](#)

<https://www.rochambeau.org/academics/university-counseling>

Parcoursup

<https://www.parcoursup.fr/>

Pronote

<http://pronote.rochambeau.org/parent.html>

[Présentation Enseignement Supérieur en France](#)

[Sondage sur la préparation à l'examen d'entrée à Sciences Po](#)

[Bachelor of Science Polytechnique : Alumnis, Webinar Double majeure maths/Physique](#)

**[Newsletter Rochambeau : Tous les jeudis, posts sur différents sujets sur l'Orientation](#)**

**[Revue de Presse ; Newsletter ; Ressources ; Présentation powerpoint](#)**